



**Lust auf Mitsingen?** Der Deutsch-Französische Chor Bonn freut sich über neue Sänger\*innen. Unsere nächste Chorprobe für Neulinge ist am 21. August 2024 im Gemeindehaus der Apostelkirche in Bonn-Tannenbusch.

Einfach kommen oder vorab melden:  
Tel. 0228/94 49 96 56  
kontakt@dfc-bonn.de  
www.dfc-bonn.de

Fédération des CHORALES  
FRANCO-ALLEMANDES



Verband der DEUTSCH-  
FRANZÖSISCHEN CHÖRE

Deutsch-  
Französischer  
Chor Bonn



Chorale  
Franco-Allemande  
de Bonn

# Hymne au Soleil

**Soirée Musicale mit sommerlichen Stücken  
u.a. von Ola Gjeilo, Franz Schubert, Robert  
Schumann und Camille Saint-Saëns**

**Freitag, 28. Juni 2024  
Zentrifuge im Haus der Luft- und Raumfahrt**

Liebe Gäste in der Zentrifuge Bonn,

auch wenn der Sommer uns in diesem Jahr noch nicht verwöhnt hat, nehmen wir Sie mit auf eine sommerliche Reise durch ein internationales Lied-Programm. Lassen Sie sich verzaubern!

Zum Ausklang freuen wir uns, Sie bei einem kleinen Umtrunk kennenzulernen!

*Anna Maria Wein-Miller*  
Präsidentin DFC Bonn

## Programm

1. Hymne au Soleil – Lili Boulanger
2. An die Sonne – Franz Schubert
3. Sommerlied – Robert Schumann
4. Sommerpsalm – Waldemar Åhlén
5. Soirée en Mer – Camille Saint-Saëns
6. Laue Sommernacht – Alma Mahler
7. Northern Lights – Ola Gjeilo
8. Nuit d'étoiles – Claude Debussy (Solo)
9. Sure On This Shining Night – Morten Lauridsen
10. Abendlied – Mathias Claudius

## Mitwirkende

Die aus Bochum stammende Mezzosopranistin **Pauline Asmuth** (Jahrgang 1994) absolvierte ihre Ausbildung an der Robert-Schumann-Hochschule Düsseldorf, wo sie ihre ersten Opernpartien in den Hochschulproduktionen sang. Verschiedene Projekte führten sie parallel zum Studium u. a. an die Tonhalle Düsseldorf und an die Deutsche Oper am Rhein. Sie ist diesjährige Stipendiatin des Richard-Wagner-Verbands und wurde 2021 mit dem Deutschlandstipendium ausgezeichnet.



**Hoonbyeong Chae** (1994 in Cheongju, Südkorea geboren) spielt seit seiner Kindheit Klavier. An der Hochschule für Musik und Tanz in Köln erwarb er einen Bachelor in katholischer Kirchenmusik. Seit 2024 studiert Hoonbyeong Chae im Masterstudiengang künstlerisches Orgelspiel, Improvisation sowie Chor- und Orchesterleitung. Seit 2012 ist Hoonbyeong Chae als Organist, Sänger und Chorleiter tätig, zunächst in seiner Heimat Südkorea und dann in Deutschland, z. B. als Organist an der koreanischen Gemeinde Köln oder als Kirchenmusiker in St. Severin in Köln.

**Henrik Hasenberg** (Jahrgang 2000) leitet seit Anfang 2024 den Deutsch-Französischen Chor Bonn. Er studiert aktuell im Masterstudiengang Kirchenmusik an der Hochschule für Musik und Tanz Köln und zusätzlich an der Robert-Schumann-Hochschule Düsseldorf Chorleitung. Neben seinem Studium war Henrik Hasenberg bis Ende 2023 Kirchenmusiker an der Bonner Stiftskirche. Seit 2023 leitet er den Kammerchor Bad Neuenahr-Ahrweiler. Weiterhin ist er als Chorleitungsassistent des Kölner Oratorienchors tätig.



Weitere Infos zu den Mitwirkenden auf [www.dfc-bonn.de](http://www.dfc-bonn.de)